

Maison des Projets
Tél. : 01.40.12.86.17

« Un avenir pour les Docks »

POLE CITOYEN N° 12

Réflexions croisées des citoyens qui se sont rendus au Parc André Citroën

Mardi 18 septembre 2007

Côté positif :

- On apprécie le grand bassin et le dessin du mobilier (les bancs) néanmoins une personne les trouve inconfortables.
- On aime la manière dont il est clôturé « Saut du loup » qui se passe de barrières.
- Les jardins des « sept jours » sont très agréables mais on regrette le manque de recul pour pouvoir les contempler et la démarche très élitiste qui les sous-tends...

On aime moins :

- Parc très minéral qui manque notamment de grands arbres. Il ne semble pas conçu pour des enfants ni des adolescents (pas d'aires de jeu).
- Des endroits difficilement accessibles (marches).
- Les serres sont trop onéreuses et leur fonction parait inutile à Saint-Ouen. De même son entretien général est très coûteux.
- En fait ce parc est un peu l'anti-modèle de ce que nous souhaitons, des personnes qui le connaissent disent préférer le style du parc de l'île Saint-Denis.